

370/AB XXI.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Pilz, Freundinnen und Freunde haben am 24. Februar 2000 unter der Nr. 388/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Benesch“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1 bis 6:

Die korrekte Schreibweise des Nachnamens des ehemaligen Präsidenten der Tschechoslowakei ist Benes.

Im übrigen verweise ich darauf, daß die Verwendung der Schreibweise „Benesch“ in der deutschsprachigen Literatur durchaus üblich ist, da das deutsche Alphabet den Buchstaben „š“ nicht kennt und die Schreibweise „sch“ der Aussprache entspricht.